

Madame, Monsieur, Cher.es ami.es

Vous n'avez sans doute pas oublié le combat des kurdes contre l'organisation terroriste Daesh en particulier à Kobané, où des milliers de jeunes filles et garçons, notamment du PKK (Parti des travailleurs du Kurdistan) ont sacrifié leur vie pour stopper ces fascistes, ils ont aussi sauvé des dizaines de milliers de Yézidis piégés par Daesh à Sinjar au Kurdistan irakien.

Le PKK (Parti des travailleurs du Kurdistan) est probablement l'organisation kurde la plus connue dans le monde, car elle existe depuis 1978. Elle milite pour l'autonomie du Kurdistan en Turquie, mais elle est classée comme organisation terroriste par la Turquie, les Etats-Unis et l'Union européenne.

Hier ils étaient des héros, aujourd'hui ils sont considérés comme des terroristes.

Cette mesure n'est pas sans conséquences pour le peuple Kurde, en Turquie, où le pouvoir s'est senti légitimé dans sa répression antikurde, mais aussi à travers le monde, où nombre de militants ou de sympathisants du PKK subissent des violations graves de leurs droits, quand ils n'ont pas connu procès, prison ou expulsion.

En France la police perquisitionne les centres culturels kurdes et emprisonne des militants sous prétexte de terrorisme. En Turquie s'ouvre un procès, le procès dit de "Kobané" où 108 militants et élus kurdes du HDP sont taxés de terroristes simplement pour avoir soutenu les combattants de Kobané face à Daesh.

Le PKK n'est pas une organisation terroriste, il n'a jamais fait une action violente contre les intérêts ni des américains, ni des français, ni ailleurs. Il est temps que les lois et interdictions, qui criminalisent le PKK et les kurdes, soit abolies. Il faut retirer le PKK de cette « liste noire » !

Nous vous proposons de signer cet appel de personnalités qui sera envoyé au Président des Etats-Unis, Jo Biden et à la présidente de la commission européenne Ursula Von der Leyen, en précisant vos noms, prénoms et qualité, et de nous le retourner à l'adresse suivante : jdurrieu@pcf13.fr

Merci d'avance pour nos amis kurdes.

Fraternellement.

Josiane Durrieu

Responsable du Secteur international PCF 13